新型コロナ第7波、なぜ高齢者が死亡し続けるのか? 感染者急増で医療が追い付かず 9/7(火)福井テレビ

新型コロナウイルスの感染第7波に入り、高齢患者の死者の増加が目立っている。なぜ高 齢者の死亡が増えているのか?医療現場に立つ医師に、現状を聞いた。

福井市の安川病院。第7波に入り、介護に手がかかる高齢患者の入院が増え、職員の感染によりスタッフの確保も難しい現状を抱えている。

安川医師:

「認知症の強い患者さんも受け入れざるを得ない。隔離している部屋から出てくることも ある。コロナの患者は原則長く接触しないことになっているが、おむつかえなどがあり、 時間がかかるため感染のリスクがあがる」

依然、医療現場は逼迫しているという。BA-5の出現で重症患者数は減ったものの、亡くなる高齢者は増えている。

安川医師:

「高齢の方は、オミクロン株では重症化しない、今のオミクロン株に関しては死ぬ病気ではないとわれわれは考えるようになってきている。せっかく病原性は強くなくなっているのに、完全におさえきることができないのが現状」

コロナの症状では重症化はしないとしながらも非常に強い感染力が問題だと指摘する。第7波で感染者数が一気に増加し医療現場がひっ迫。入院病床も限られている。そんな中、高齢者施設での集団感染も多数発生している。病院では高齢者施設で感染した患者をすべて受け入れる体制がなく、施設で直接診察する医師はいない。基礎疾患のある高齢患者が急に状態が悪化した場合、治療が遅れ死につながるケースも多いという。

一方、県は8月、高齢者施設に医師や看護師などのチームを派遣する往診チームを検討すると発表した。安川医師は高齢者の「助かる命」を救うためには「医師による早期治療が欠かせない」と訴える。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●増加した新型コロナ患者の死者数 要因は? 島根県・鳥取県

https://news.yahoo.co.jp/articles/02747baf5f585bc1e3b7c9764099bb14c01a295d

- ●第7波、なぜ高齢者が死亡し続けるのか? 感染者急増で医療が追い付かず【福井】 https://news.yahoo.co.jp/articles/adf4f1651168e5a1e4ca6a8865d574a16ec6a416
- ●新型コロナ"療養期間短縮"の方針に県民の反応は? 新たに 1691 人感染確認 沖縄 https://news.yahoo.co.jp/articles/cc64f41f10e1c662e37871f525f05e955f604297
- ●オミクロン株対応ワクチン 準備する自治体は「情報足りない」

https://news.yahoo.co.jp/articles/cdc199aa4891a7e4d90d2bc5be51506fe822eaaf

●「新型コロナをインフルエンザと同じ扱いにしていくスタートになる」 療養期間短縮 と全数把握見直しで保健所は

https://news.yahoo.co.jp/articles/e562813dcb7c1fd223c8797a5515a7b3416f6fc9

●新型コロナについての質問を木村もりよ先生が答えます!

https://www.youtube.com/watch?v= gp1r3YiRE

●木村もりよ先生が視聴者の皆様からの質問に答えます!

https://www.youtube.com/watch?v=5WCNUKQJx00&t=18s

今日のPDF紹介下線をクリック

- ●陽性者の療養期間が短縮 陽性者の療養期間・濃厚接触者の待機期間のまとめ
- ●実は"ほぼ同じ"…新型コロナ感染者『全数把握』東海3県の対応は 重症化リスク高くない患者で対応分かれる
- ●<u>「新型コロナをインフルエンザと同じ扱いにしていくスタートになる」</u>療養期間短縮と全数把握見直しで保健所は…